
 

海老名市立海西中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第２回） 

 

１ 日時         令和６年 10月 29日（火）14：15～15：55 

 

２ 場所         海老名市立海西中学校 会議室 

 

３ 出席委員    山本典男委員、加来功委員、菅原肇委員、鍵渡香代子委員 

遠藤一義委員、清水匠委員 

 

４ 会議の内容  

（１）学校長挨拶  

 

（２）授業参観（２学年ローテーション道徳） 

 

（３）協議 

① ２学年ローテーション道徳後の感想等 

    ・同じ教師が同じ内容で授業を行うので、毎回バージョンアップできる。 

      生徒にとっても教師にとってもよいことです。 

     ・全クラスの意見が集約できるので、各クラスへフィードバックできる。 

     ・主体的な学びに結び付ける道徳教育が大切です。 

     ・子どもとの関係性がとてもいいのがわかる。相互理解がすすみます。 

 

② これまでの活動中間報告 

・えびなっ子スクールあるか(7/23,24)のボランティア活動は猛暑により中止 

・海老名幼稚園運動会(10/5雨天順延で 6)両日悪天で順延し、10/7園庭で実施 

 開園以来初の園庭での実施だった。 

・海老名市コミスク研修会兼中学校区学校運営協議会(内藤、遠藤)報告 

特色ある取り組み事例の紹介やコーディネーターの役割など 

とても参考になる内容であった。 

 

③ これからの活動内容 

・中央農業高校 ２年生職場体験受け入れ(11/27,28) 

・えびな支援学校 さつき級文化祭参観(11/15) 

・海老名幼稚園年中組と 3年生の交流会(3月上旬) 

 

 



④ 令和６年度重点目標「優しさ」について考える についてのこれまでの取り組み 

      学校の集会で全生徒に「優しさ」についての授業を行っている。 

      毎回、スクリーンを使用し生徒の興味関心を引く工夫をしている。 

また、集会後には情報機器を用いて生徒と感想や課題のやり取りをして、 

事後の指導に活かしている。（本日現在５回実施） 

『５月８日(水) 全校朝会の話』「リフレーミング」について 

『６月６日(木) 全校朝会の話』「主体的なギバー」について 

『７月１９日(金) 1学期終業式の話』「スローレジ」について 

『８月２７日(火) ２学期始業式の話』『パリオリンピック』での誹謗中傷について 

『１０月３日(木) 全校朝会の話』合唱祭で歌われた曲の歌詞について 

 

⑤ その他 

スママチの廃止に伴いラインの導入について 

令和６年度 第３回学校運営協議会 令和７年２月予定 


